

**LANGUES VIVANTES**

**COMMENTAIRE GENERALE sur l'ensemble des épreuves**

L'épreuve consiste en un résumé / commentaire d'un article de presse. Les candidats disposent d'un temps de préparation de 30 mn. L'entretien dure 20 mn. Les candidats doivent résumer les principaux points de l'article, puis, dans un deuxième temps, en livrer un commentaire structuré et argumenté. Le jury attend des candidats qu'ils parlent une dizaine de minutes en autonomie, puis intervient une phase de questions permettant notamment d'évaluer l'autonomie langagière des candidats.

**ESPAGNOL**

Trois candidats ont présenté l'épreuve orale d'espagnol. Deux d'entre eux ont fourni des prestations de très bon niveau. La réflexion, à la fois claire et nuancée, révélait une langue de bonne qualité où les structures grammaticales les plus complexes sont bien maîtrisées. Le troisième candidat a eu beaucoup plus de difficultés, en particulier à cause de lacunes grammaticales trop importantes en ce qui concerne la conjugaison.

Nous rappelons que, pour cette épreuve, nous attendons du candidat un résumé - ou compte -rendu - du texte proposé, puis un commentaire personnel, qui sera suivi d'un entretien avec le jury. Il convient de bien respecter ces 3 phases pour obtenir une note honorable.